

# Precios del Café Caen a sus máximas Bajo Nivel en Mercado Mundial

LONDRES, julio 4 (AP).— Los precios del café cayeron a sus más bajos niveles de los últimos 8 años, en medio de una ola de ventas provocada por el anuncio de la Organización Internacional del Café (OIC) de que suspendía las cuotas de exportación.

“La noticia es negativa y la reacción inmediata muy lógica”, dijo el analista Laurence Reagles, de la firma especializada en productos primarios Gerard and National Intercommodities.

El café para entrega en septiembre se cotizó a 850 libras (1.343 dólares) la tonelada, 90 libras (142 dólares) menos que al cierre de ayer.

La tendencia a la venta era particularmente activa en Londres ya que el mercado de Nueva York permanecía cerrado por feriado.

La OIC, constituida por 74 naciones productoras y consumidoras de café, anunció la suspensión de las cuotas ayer, después que fue rechazada una propuesta de extender el actual pacto internacional regulador del café.

El precio del café, que alcanzó su pico de este año en enero, a 1.200 libras (1.896 dólares) la tonelada, bajaba constantemente antes de la reunión de la OIC de ayer.

Las cuotas de exportación empezaron a aplicarse en la década de 1960, fueron suspendidas durante 6 años en la década del 70 y durante 19 meses entre 1986 y 1987. Su objetivo fue equilibrar la oferta y la demanda manteniendo un precio mundial superior a los 1,20 dólares la libra.

Los operadores pronosticaron que los países productores competirían ahora para ampliar sus respectivas porciones del mercado.

Muchos delegados culpaban de la situación a la intransigencia de Estados Unidos, la principal na-

—Favor pase a la página 25.

## Reagan Sufre Lesiones Cuando Cazaba

WASHINGTON, julio 4 (AP).— El expresidente Ronald Reagan, fue hospitalizado en Arizona el domingo para tratarse de una lesión sufrida mientras cazaba en México, informó hoy el servicio secreto norteamericano.

“Entendemos que se —Favor pase a la página 30.



GORBACHEV Y MITTERRAND. París, Francia, julio 4. El Presidente soviético Mikhail Gorbachev, izquierda, y el Presidente francés, Francois Mitterrand, se reúnen en el hotel Marigny, en París. El mandatario soviético realiza una visita oficial de tres días. (Cablefoto AP).

## Crisis Mundial Tratarán Gorbachev y Mitterrand

PARIS, julio 4 (AP).— El Presidente soviético Mijail Gorbachev, que dijo que deseaba una revolución en su país, llegó hoy a Francia y visitó el sitio de la toma de la prisión de la Bastilla por una muchedumbre hace dos siglos, en el inicio de la Revolución Francesa.

En el primer día de los tres de su visita oficial, Gorbachev compartió

con el Presidente Francois Mitterrand un almuerzo, una primera ronda de conversaciones y una demostración del nuevo sistema francés de televisión de gran definición.

Luego fue con su esposa Raisa a la Plaza de la Bastilla, donde dieron la mano a residentes y turistas en el

—Favor pase a la página 30.

## Dólar Cierra con Baja

LONDRES, julio 4 (UP).— El dólar cerró a la baja en los mercados europeos, mientras el oro subió.

En Francfort, el dólar cerró a 1.9180 marcos alemanes frente al cierre del lunes de 1.9310 marcos. También bajó en Zurich, donde se cotizó a 1.6490 francos suizos frente a una apertura de 1.6565. En París, bajó de 6.5705 francos a 6.5325. En Bruselas, cerró a 40,35 frente a la apertura de 40,55 francos belgas, mientras que en Milán se cotizó a 1.393,60 liras frente a un cambio inicial esta

—Favor pase a la página 29.

## Senador E.U. Descarta Intervención en Panamá

PANAMA, julio 4 (ACAN-EFE).— El senador estadounidense Christoffer Dodd descartó la hipótesis de una intervención militar norteamericana en Panamá, para desplazar del poder al general Manuel Antonio

Noriega, en el curso de una entrevista que mantuvo la semana pasada, en secreto, con los líderes de la oposición panameña.

En la entrevista, que se celebró el viernes en

—Favor pase a la página 25.

## Se Agudiza Crisis Económica de la ONU

GINEBRA, junio 4 (AP).— El Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, dijo el que las dificultades financieras de ese organismo han llegado al punto en que “un millagro que podamos so-

brevlir todavía”.

Pérez de Cuéllar dijo en conferencia informativa que las contribuciones pendientes de pagar por los estados miembros, principalmente los Estados Uni-

—Favor pase a la página 25.

## Tribunal Rechaza Petición Hispana Sobre Idioma Inglés

WASHINGTON, julio 4 (EFE).— El Tribunal Supremo de Estados Unidos rechazó el martes una apelación presentada por varios grupos de hispanos en contra de la de-

signación del inglés como idioma oficial del estado de Florida.

Dicho tribunal sentenció que el referéndum, por el que se declara el inglés lengua oficial del estado, no viola la Ley Federal del derecho al voto.

La decisión del Tri-

—Favor pase a la página 25.

## Avión Mig se Estrella en Bélgica

KORTRIJK, Bélgica, junio 4 (AP).— Un caza de combate Mig-23 de la fuerza aérea soviética cayó hoy en esta zona occidental de Bélgica luego de que, aproximadamente una hora antes, dos cazas F-15 de la fuerza aérea de Estados Unidos lo interceptaran y escoltaran mientras volaba sin piloto y con la cabina abierta. Informaron las autoridades.

Un hombre de 18

—Favor pase a la página 13.



RESTOS AVION SOVIETICO. Kortrijk, Bélgica, julio 4. La cola de un Mig-23, de combate, sobresale de los escombros de una casa sobre la que cayó en Wevelgen, Bélgica, cerca de la frontera con Francia. El Mig viajaba sin piloto al momento de estrellarse. (Cablefoto AP).



EN EL SENADO. Varsovia, Polonia, julio 4. El líder comunista polaco, general Wojciech Jaruzelski, izquierda, bromea con el líder de Solidaridad, Lech Walesa, y con el miembro del movimiento Bronislaw Geremek, derecha, durante la primera reunión del Senado. (Reuter)

## RESUMEN MUNDIAL



### Washington

#### Hoy Será Sentenciado el Coronel Oliver North

WASHINGTON, julio 4 (UPI).— El teniente coronel retirado Oliver North, figura central del peor escándalo del gobierno de Ronald Reagan, será sentenciado mañana por un juez de esta capital y enfrenta la posibilidad de ser condenado a 10 años de prisión y a pagar una multa de 750,000 dólares.



Oliver North a 10 años de prisión y a pagar una multa de 750,000 dólares.

El ex miembro de la Infantería de Marina, de 45 años de edad, fue declarado culpable el 4 de mayo de engañar al Congreso, de destruir documentos oficiales y de aceptar un obsequio ilícito de 13.800 dólares para un sistema de alarma en su residencia.

Pero aun cuando el juez Gerhard Gesell con-

—Favorpase a la página 55.